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公里，整車重量應不大於 40 公斤，必須

具有良好的腳踏騎行功能。但是，很多電

動自行車“輕摩化”嚴重，時速可達 30

公里 / 小時，甚至 50 公里 / 小時。按新標

準，目前市場上大多數超標電動車，將劃

入機動車管理範疇，其生產必須獲得摩托

車的生產准入許可。浙江自行車行業協會

秘書長陳建龍指出，新標準確實已讓浙江

一些電動自行車生產企業憂心忡忡。摩托

車行業生產門檻遠比自行車高，用這個標

準來衡量現在的電動自行車生產企業，將

使得一大批企業陷入窘境。當然，還有一

些業內人士比較樂觀，認為新標準的出臺

有助於電動車行業重新洗牌。對於現存的

超標電動車，交警部門表示，杭州已有明

確規定，不准予以上牌。

談到雙星成功的秘訣時，費總表示他們從

創業到現在也沒有遇到很難過的坎，腳踏

實地做企業、誠誠懇懇做人，不投機不取

巧，品質和服務做好了，客戶和訂單自然

就來，成功就是這麼簡單。談到與同行競

爭時，費總表示雖然商場如戰場，但和同

行的關係都很好，不打價格戰，努力去做

好品質和服務，市場很殘酷，逆水行舟不

進則退，有了競爭對手，更能激發他們前

進的動力。雙星的品牌形象越來越好，得

到越來越多的車友喜愛，不僅在外銷市場

上深受歡迎，內銷市場也炙手可熱， 費總

表示他們的目標是成為世界頂級品牌。
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空間發揮他們的能力。費總表示人才是公

司們最大的財富，唯有好的待遇和福利方

能防止人才流失，還需構建平臺招攬新人

為企業注入新鮮血液。

先做人再做事

「先做人再做事」是費總的口頭禪，

因為只有先把人做好了，才會取得事業上

的成功，才能讓品牌走得更遠，雙星從來

不借一份錢，不管是銀行還是民間，有多

少錢做多少事，也不去花精力和政府部門

搞關係，一門心思放在企業上。費總表示

做企業不能走旁門左道，不然得不償失。

電摩國標明年元旦實施
超標電動車不再是非機動車

據
浙江《今日早報》報導，國家質檢

總局下屬的國家標準管理委員會日

前公佈了《電動摩托車和電動輕便摩托車

安全要求》、《電動摩托車和電動輕便摩

托車通用技術條件》等 4 條關於電動摩托

車和電動輕便摩托車的相關標準，標準於

2010 年 1 月 1 日起實施。新標準規定，

原先一些電動自行車廠家生產銷售的大功

率、輕摩化的電動車，很可能將被納入機

動車管理，駕駛人必須通過上牌照、考駕

照、買保險等幾道關，才能合法上路。

在杭州，據交警部門統計，電動自行車

保有量為 109.8 萬輛。今年上半年，電動

自行車事故造成 47 人死亡；10 月份，也

有 9 人死於電動自行車事故。按照規定，

電動自行車最高車速應不大於每小時 20


